

## Bericht des Zeugwarts anlässlich der Generalversammlung am 19.01.2018

Liebe Schützenschwester(n), Liebe Schützenbrüder

Für das abgelaufene Jahr 2017 könnte ich den Jahresbericht vom letzten Jahr kopieren, denn Bewegungen in unseren Beständen (weder Zugänge noch Abgänge) haben sich in keinem der Bereiche Schießgruppe, Uniformen, Zeugwart sowie Diverses ergeben.

Somit bleibt die Summe unseres Inventarbestandes rein rechnerisch bei 37.115,62 €

Zu der oben aufgeführten Summe kommen die ideellen Werte unserer Schützenbruderschaft (Schützensilber, Urkunden, Dokumente, Schriftverkehr usw.), die nicht in Euro zu beziffern sind, hinzu.

Die einzigen Aufgaben bestanden in 2017 somit aus Rücknahme und Ausgabe von Uniformteilen, sowie die Sichtung und Archivierung von Schriftstücken, Dokumenten usw.

Abschließend, kann ich es mir nicht verkneifen, wie immer, meinen Appell an alle zu richten, nicht mehr benötigtes Bruderschaftseigentum sowie Dokumente, Unterlagen, Infomaterial usw. die in Verbindung mit unserer Bruderschaft stehen an mich oder ein anderes Vorstandsmitglied zur Sichtung und / oder Archivierung zu geben.

Gerne sichte ich auch Unterlagen als Kopien oder Unterlagen die von mir kopiert werden können damit sie der Nachwelt erhalten bleiben.

Sollte noch Informationsbedarf zu meinen Ausführungen oder zu unserem Inventar bestehen, stehe ich gerne für Auskünfte zur Verfügung.

Schönen Dank für eure Aufmerksamkeit



Leo Elsemann (Zeugwart)